

EVO

CP5901 Cajon Precise OS EVO black
CP5905 Cajon Precise OS EVO walnut deluxe

Unsere neuen EVO Modelle in der „Precise OS“ bzw. „La Perù“ Reihe markieren die Spitze unserer Entwicklung als Cajon Hersteller.

Der Korpus des Precise EVO Black besteht aus 20mm, geräucherter Erle mit Buche Rückwand und Gabun Schlagfläche. Die Front wird mit unserer OS Methode komplett geschraubt. Typisch Precise eben. Die Schlagfläche erhält die gleiche Behandlung wie die „La Perù EVO nature“ und wird durch eine Prägung verdichtet, welche für bessere Snaresprache entwickelt wurde. Der 100% Erle-Korpus bietet kontrollierte, sehr trockene Bässe, durch die Verwendung einer bereits installierten CBT10 wird der Subbass zusätzlich angehoben. Die zwei Saitenfächer mit je vier Cajonsaiten sind unabhängig voneinander justierbar. Die Kombination aus Schlagfläche, Art der Montage und Saitenfächer macht die Precise EVO äußerst sensibel und super präzise im Snarebereich. Wenn sehr lebendige Snare-Sounds gefragt sind, unerwartet tiefes Fundament an Bass gebraucht wird, haben wir mit unserer Precise EVO Black das richtige Cajon. Darüber hinaus haben wir für die Precise Linie ebenfalls eine Deluxe-Version des „regulären“ EVO entwickelt. Die Frontplatte ist mit handverlesenem Nussbaum veredelt, dies bringt nicht nur wunderschöne Optik, sondern verleiht dem Gesamtklang auch mehr Wärme und Farbe im Mittenbereich. Da die Nussbaumfläche klanglich schon etwas wärmer ist, lenkt die Bassröhre vom natürlichen Klang ab, weshalb sie bei diesem Modell nicht mitgeliefert wird.

Details

**Schlagfläche:**

- CP5901: Gabun mit Wellenprägung
- CP5905: SC6 / Nussbaum, handverlesen

Korpus:

- Erle massiv, ca. 30 x 30 x 50cm

Technik:

- 2 x 4 Snaresaiten, aufgefächert
- separat justierbar

Features:

- CP5901: inkl. CBT10 Cajon Bass Tube
- CP5901 + CP5905: inkl. SP70BLK Wollfilzkissen schwarz, inkl. Schallabsorber

Sound:

- trockener warmer Bass, explosive Saitensprache, CP5901 mit ausgeprägtem Subbass dank BassTube



CP5901 Cajon Precise OS EVO black



CP5905 Cajon Precise OS EVO walnut deluxe



HANDMADE IN GERMANY

EVO

CP5901 Cajon Precise OS EVO black
CP5905 Cajon Precise OS EVO walnut deluxe

Our new EVO models mark the pinnacle of our evolution as Cajon manufacturer.

The Precise EVO black body is made from 20mm solid, smoked Alder, Beech back and Gabon front. The front is fixed with our own OS "Open sound and fully Screwed playing surface" method, typically for the Precise line. Like the "LaPerù" EVO nature the playing surface is partially densified for more sensitivity. The 100% Alder body offers controlled, very dry bass without cross-talking snare noise. This low mid bass is fundamentally lowered through the use of a factory installed CBT10 Bass tube. The super sensitive top front is supported 2 x 4 by selected Cajon wires. Each section of the wires is individually tuneable. The combination of all these features make the outstanding "Precise" EVO a perfect instrument where very lively snare sounds and an unexpected low fundament of base is needed.

Also, on the Precise line we have created a Deluxe version of the "regular" EVO. The front board is laminated with hand-picked one of a kind smoked Walnut veneer. This does not only support the gorgeous visual appearance but also adds more warmth and colour to the overall sound. As the Walnut adds some low end, the Bass tube distracts from the natural sound, therefore it does not come standard with that model.

Details



Playing surface:

- CP5901: gabon (Aucoumea klaineana) with wave embossing
- CP5905: SC6 walnut, handpicked

Body:

- solid alder, approx. 30 x 30 x 50cm

Technology:

- 2 x 4 Snarestrings
- separately adjustable

Features:

- CP5901: incl. CBT10 Cajon Bass Tube
- CP5901 + CP5905: incl. SP70BLK wool felt pad black, incl. sound absorber

Sound

- dry warm Bass, super delicate string response, CP5901 with dynamic Subbass through BassTube



CP5901 Cajon Precise OS EVO black



CP5905 Cajon Precise OS EVO walnut deluxe



HANDMADE IN GERMANY